
青字は回答　赤字は検討中

令和5年度　第16回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 

事業者

ＣＫＢ

1
協力金の支払いについて 報告 令和５年度は、講座の開催回数などに応じて共催事業の協力金をお支払いしているが、来年度からは同じ内容の

講座を複数回実施する場合、１回分の協力金のみお支払いすることとする。限られた予算の中で多種多様な講座
を実施するための措置となる。

2

イベント区分による必要業務・書類についておよびその他 報告 プログラム実施において、必要な書類についてはP.15の表を参照してもらいたい。「実施企画書」については、
PDF、Word、Excelでの提供が可能。いくつか留意する点を紹介する。「備品借用申請書」は同じ内容で複数回
利用する場合は初回のみの提出で良い。「申込開始日」は通常は講座開催日の2週間前であるが、必要がある場合
は、変更可能である。

3
諸室の利用について 報告 来年度の企画を考える際には、展示室や食材再生室を活用した企画についてもエコ関連のプログラムであること

は前提ではあるが、是非、いろいろなプログラムを企画し、実施企画書を提出してほしい。

4
iPad導入について 報告 iPadを購入した。今後は、SNSなどへの情報の発信等に写真だけでなく、動画も活用し、ふじさんエコトピアや

利用団体の活動状況を今まで以上に広く知られるようにしていきたい。

5
報道提供について 報告 講座の開催について広報ふじにはなかなか載らないのが現状。それ以外にも各報道機関や市の公式LINEへの報道

提供依頼をしているが、口コミでの情報拡散も重要と考えている。是非、関係者の方々にもご協力をいお願いし
たい。

6
来年度の年間カレンダーについて 報告 資料P.17に令和6年度の休館日を掲載した年間カレンダーを載せている。来年度の活動の予定を立てるのに活用

してもらいたい。

7

意見交換
共催事業のアンケートについて（ふじ山子どもおもちゃ病
院）
①アンケートを提出しないで帰ってしまう参加者がいる。
対処はどうしたら良いか。
②アンケート回答のフィードバックはどうなっているの
か。

①アンケートの回答は強制ではないので、もし回答をしないで帰ってしまった方がいても問題はない。
②意見交換会の資料に掲載しているので、確認をし、今後のイベント開催時の参考にしていただきたい。
③共催事業についてアンケートをとるのは、利用者満足度を調査をするうえで必要なため中止することはない。

8
イベント参加申し込みの受付について（市民活動団体
SPOT）
電話での受付申込みだけでなく、ネットを使った予約も出
来るようにしてほしい。

どんな受付方法で行うのが参加者にとっても良いのか考え検討したい。

9

イベントについて（HappyはぐHeart)
①平日の予約電話はしにくいのでQRコードを使った予約
を検討してほしい。
②イベント情報を市の公式LINEに載せてもらうよう依頼し
たらどうか。

①検討する
②既に載せてもらうよう依頼している。

状態
検討・報告内容

検討結果

9/20

No 打合日

検討者
（●検討者　○関係者 ）

富士市 市民



青字は回答　赤字は検討中

令和5年度　 ふじエコ･フェスタ2023 打ち合わせ会 (第3回)

事業者

ＣＫＢ

1
ふじエコ・フェスタについて
①スタンプラリーのスタンプ台について
②スタンプラリーの景品の提供依頼について

報告 ①昨年度の反省を踏まえて、屋外の団体さまにも動線がいくようにスタンプ台を設置する。
②景品を提供していただけるかどうか、提供していただけるとしたら、何をどのくらい提供していただけ
るのかを9月中にご連絡をいただきたい。

2
ふじエコ・フェスタについて
事前準備について

報告 資料P.2の事前準備／当日のスケジュールを参照し、準備のために来館する予定日を10月11日までに申
請してほしい。

3
ふじエコ・フェスタについて
当日スケジュールについて

開会式・閉会式を行うので、当日案内の放送もするが、各団体の方々もご協力をお願いしたい。

4
ふじエコ・フェスタについて
当日の駐車場について

報告 資料P.３のふじエコ・フェスタ関係者駐車場を参照していただきたい。特に、当日の荷物搬入時とその後
の駐車場所について注意をしてほしい。

5
ふじエコ・フェスタについて
配置図について

報告 資料P.4を参照し、各団体の配置場所を確認してほしい。

6
ふじエコ・フェスタについて
チラシ配布について

報告 近隣の小学校（青葉台、神戸、大淵、広見）、大淵、青葉台地区の回覧板には配布済み。今後は、公共施
設に配布予定。

7
ふじエコ・フェスタについて
配布物等のコピーについて

配布物等のコピーについては事前に依頼していただきたい。当日は、人員不足でコピーするのは原則不可
とする。

8
ふじエコ・フェスタについて
反省会について

報告 11月15日(水)の意見交換会終了後に反省会を行う予定。

9

ふじエコ・フェスタについて
コアレックスさまへ
紙プールで使うトイレットペーパーの端材の提供について
はどうなったのか？

確認の上、連絡をする。

10
ふじエコ・フェスタについて
ダンボールの端材について

富士木材様から段ボールの端材を提供していただいた。ふじさんエコトピアではイベントモニュメントに
も利用する。他団体も有効活用してほしい。

11

意見交換（NPO法人妊娠・子育てネットふじ）
①スタンプラリー台のそばにはスタッフは配置されるの
か？
②ボランティア室は利用団体の控室として開放してもらえ
るのか？
③SNSに載せたいのでチラシのデータが欲しい。

①人員不足のため配置はできない。スタンプラリーが設置してある周辺の団体様にはご協力をお願いした
い。
②控室および食事スペースとして開放する。
③PNG形式でのデータを各団体宛のメールに添付し送信する。

12

意見交換（HappyはぐHeart)
①FACE TO FACEには掲載ができる旨をメールにてお知
らせしたが対応状況は？また、他の紙媒体への依頼はどう
なっているのか？
②ふじエコフェスタの広報ふじ掲載について
③前回、スタンプラリーのスタンプ押印が目的で、イベン
トに参加しない人がいたので、中に入って参加してくれる
よう促した。
④前回のように、館内放送で各団体の紹介をしてほしい。

①ふじエコフェスタの開催についての掲載依頼はFACE TO FACEには実施済み。共催事業で実施するイ
ベントについては報道提供を実施している。他の紙媒体（フリーペーパー等）に関しては各団体で掲載を
検討し、団体様で依頼してほしい。
②掲載依頼は行っているが、広報ふじに掲載されるかされるかは市が判断することのため不明である。
③今年度もよろしくお願いしたい。
④館内放送を行う予定。

13
意見交換（大昭和紙工産業㈱）
イベントの様子を撮影してSNS等にのせて良いか？

「SNSに載せるかもしれないが、撮影してもよいか？」と確認を取ったうえで、できるだけ個人が特定で
きないように注意して撮影してほしい。

14
意見交換（ボーイスカウト富士地区）
模擬店で行う内容として、竹笛はやめて、ブンブン独楽と
知恵の製作を行いたい。

内容と参加費をメールにてお知らせ願いたい。

15
意見交換（NPO法人富士市のごみを考える会）
EMぼかしを配布する時刻（11時～、13時～）を当日に
館内に掲示する看板の中に入れて欲しい。

承知した。

検討結果

富士市 市民 状態
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